

Gute Präsentation der RK Wisserland beim Kreisheimattag in Daaden

WISSEN/DAADEN. Als Herausforderung erwies sich die erstmalige Mitwirkung der RK Wisserland bei einem Kreisheimattag des Landkreises Altenkirchen, der in diesem Jahr in Daaden ausgetragen wurde. Auf Einladung der Kreisverwaltung Altenkirchen zur Mitwirkung der Wissener RK haben bereits 2004 die Vorbereitungen begonnen. Dem Vorstand der Kreisgruppe Rhein – Lahn – Westerwald wurde eine Mitwirkung angeboten. Dieses Angebot wurde auch angenommen. Neben einem Info – Stand über die freiwillige unabhängige Reservistenarbeit, Bildschirmpräsentationen über verschiedene Veranstaltungen sowie die Uniformausstellung des Kameraden Klaus Grollius von der RK Dreisbacher Land haben sich die RK Wisserland und die Kreisgruppe dargestellt. Der Kreisheimattag 2005 war hervorragend besucht. Das Betzdorfer THW, das seinen Stand unmittelbar neben der Wissener RK aufgebaut hatte, kam regelmäßig zu einem Besuch herüber. Dafür haben sich die heimischen Reservisten im Gegenzug revanchiert. Aber auch die ortsansässige Feuerwehr sowie das dortige DRK besuchten mit Interesse den Stand. Freundlicherweise hat in letzter Minute das DRK Birken – Honigsessen die benötigten Zelte bereitgestellt. (aw)



Morgens um 06:00 Uhr; es war noch schön kühl und ruhig, was sich dann aber schlagartig änderte.
Foto: RK – Archiv



Die Crew beim Aufbau, HptFw. d. R. Klaus Grollius, Fw (w) d.R. Birgit Kolb, OFw d. R. Klaus Schneider und HptFw d. R. Armin Schneider.
Foto: RK – Archiv



Foto: Die Plakatwände boten den Besuchern ein Vielfaches an Informationen.
Foto: RK – Archiv



Die Zelte kurz vor der Eröffnung.
Foto: RK – Archiv



Hier ein Blick auf einen Teil der Ausstellung, die HptFw d. R. Klaus Grollius zur Verfügung stellte.
Fotos: RK – Archiv